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Extraits du Témoignage de Julia Kim, 5 décembre 2015 

Nous devons réaliser pleinement que les pécheurs qui ont crucifié Jésus, c’est nous 

 

Loue soit Jésus! Louée soit la Sainte Mère! 

Que c’est bon de vous voir tous! Comment est la vie sur terre? Il y a la tristesse, les angoisses et les 

conflits, mais nous vivons aussi la joie. Bon et mauvais sont entre liés comme chaque nuage, son reflet 

d’argent. Nous tombons dans le désespoir et sommes malheureux parce que nous ne pouvons pas 

ressentir la joie. Nous traversons la frontière entre le ciel et l’enfer dépendant de ce que nous 

ressentons pour le Seigneur et combien nous pouvons l’offrir gracieusement quand quelque chose 

arrive. (Par exemple: ressentir la providence de Son Amour, Sa présence et Son action dans nos vies.) 

C’est pourquoi nous devons tout offrir gracieusement car si nous ne restons pas éveillés, nous ne 

pourrons pas offrir. 
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J’aime Moise tellement que souvent je médite sur sa vie. Cependant, même lui n’a pu entrer en terre de 

Canaan car, une seule fois, il omit de rendre gloire à Dieu. (voir le dernier témoignage de Julia Kim, 7 

Nov 2015). Si nous méditons sur ce texte, nous resterons bien éveillés. 

 

Parle de la famille dont tu as pris soin 

 

Un jour, en route pour la messe matinale à l’église paroissiale de Naju, dans la voiture de Andrew Park, 

nous vîmes une femme âgée qui tomba lourdement en arrière, comme un mannequin, au fond du 

chemin. Elle était ivre morte et ses vêtements étaient souillés d’excréments et elle puait horriblement. 

Nous essayâmes de la prendre dans la voiture mais elle refusa en disant: “non, merci.” 

À  cette époque, il n’y avait pas d’homélie à la messe quotidienne de l’église paroissiale de Naju qui 

durait seulement 20 minutes. Je pensais donc que c’était mieux d’assister à la messe et d’offrir une 

intention pour cette vieille dame. Après la messe, je l’emmenai chez moi et la déshabillai pour la laver. 

Je vis que ses sous-vêtements étaient usés et étaient salis d’excréments. 

J’aurai pu jeter ses sous-vêtements sales mais je les ai lavé avec mes mains nues sans porter des gants 

en caoutchouc afin d’offrir un petit sacrifice pour elle, en priant: “Seigneur, ce monde est pourri et sent 

bien pire que cela. Veuillez sauver les âmes, une à une, chaque fois que je frotte cette culotte afin que 

ce monde puant se change pour le mieux.” 

Je pris soin d’elle dans une chambre à la Chapelle et l’appelai: “ Mamie”.  Je l’ai traitée comme j’aurai 

traité ma mère.  À  un certain moment, elle devint fière et demanda de l’argent aux pèlerins en disant: 

“Je suis la mère de Julia.” Certains pèlerins savaient qu’elle n’était pas ma mère mais ceux qui ne 

savaient pas me blâma pour son comportement irrationnel.  

Plus tard, elle guidait même les pèlerins quand j’étais absente. Des rumeurs se répandirent dans tout 

le pays. Comme je ne voulais pas que les gens commettent des péchés, j’essayai de louer une chambre 

pour être séparée d’elle. Mais elle dit qu’elle avait sa propre maison à Shin-gwang-ri, qui est située 

près de la Montagne de la Sainte Mère. 
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Nous visitâmes sa maison et découvris qu’elle possédait aussi un champ de riz et avait l’apparence 

d’une dame aisée. Je l’ai laissée là-bas et lui rendis visite de temps en temps. Mais un jour, quand je lui 

rendis visite, elle disparut complétement ainsi que sa maison! (Comment cela a-t-il pu se passer? Julia 

dit que la vieille dame était JÉSUS. Il vint à Julia sous l’apparence d’une vieille dame pour voir son 

amour et comment elle offrirait cette situation.) Alors, nous avons besoin de considérer chaque chose, 

sinon chaque chose passerait inaperçu. 

Chers pèlerins! C’est normal que beaucoup de choses arrivent dans nos vies.  Dans ce cas, Jésus me 

mit à l’épreuve. Il est tout près de vous, ainsi tous ceux qui sont près de vous, sont Jésus et la Sainte 

Mère! Si nous sommes conscients de cela, comment pouvons-nous être distraits par les autres et se 

haïr les uns les autres? 

Frères et soeurs!  C’est si important de toujours méditer là-dessus, ne pas laisser entrer par une 

oreille pour sortir par l’autre. Comme la Sainte Mère de Naju me dit: “Parle aux autres de ta famille. La 

vie que tu mènes n’est pas de ta propre volonté ; Je l’ai préparée et organisée depuis bien longtemps.” 

C’est ainsi que je donne mon témoignage. 

En 1968, Julio était nommé au Centre de Conseil Administratif quand je travaillais avec le Club 4-H de 

ma localité. (note de la rédaction : Il épousa Julia quelques années plus tard) 

Il me conseilla de prendre part dans un concours nomme “Yeon-si”.  (Yeon-si est une démonstration 

en directe devant une audience). J’étais trop timide pour parler devant d’autres (Julia ne parlait pas 

beaucoup). Je lui répondis que je ne pourrais pas le faire mais il insistait: “mais si, tu le peux”. 

Éventuellement, j’y suis allée et j’ai présenté  “comment faire des oeufs aux pommes?” À  ma grande 

surprise, je reçus le premier prix et par la suite, j’ai participé dans d’autres concours plus importantes. 

 

 

Julia a effectué au concours “Yoen-si” 

À  cette époque, au concours de la localité de Naju, je fis une démonstration “Comment faire un coussin 

avec un remplissage de cocons doubles” et ma présentation reçut un prix d’excellence. 
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Aujourd’hui quand je regarde les photos de l’époque, je ne pense jamais: “j’ai très bien fait” mais je 

sentais que c’est le Seigneur qui m’a aidé dans mon parcours. Je vous raconte cette histoire non pas 

pour me vanter, mais pour faire ressortir que nous devons sentir et réaliser que la grâce du Seigneur 

est toujours avec nous.  “Sentons” la présence du Seigneur en tout et par tout. 

Pour faire un remplissage de coussin, nous avons besoin de soude mais mon enseignant me dit que 

c’est de la soude caustique. Les juges me posèrent la question: “c’est quoi la soude caustique?” et je 

répondis: “C’est utilisé pour faire lever la pate en faisant les pains.” Toute l’audience éclata de rire. Les 

gens disaient: “Oh! Elle a un grand sens d’humour!”  Ils pensaient que je plaisantais parce que j’étais 

très sûre de moi. 

Je reçus le premier prix encore une fois et participai dans la compétition de la province de Jeonnam. La 

compétition dura 2 jours et ma performance eut lieu le premier jour. Après cela, au déjeuner, le 

directeur de l’Administration au Développement Rural, partagea son casse-croûte avec moi, en disant: 

“Miss Youn, c’était super!”  Je pensais: “AH bon! Au moins, c’était pas mauvais!” mais je reçus le 

premier prix encore une fois. 

Chaque année, je reçus un prix au concours d’ÉLOQUENCE. Ce n’était pas parce que j’avais réussi mais 

parce que le Seigneur me préparait à pouvoir prendre la parole devant une audience. Voyez, je suis 

bien indigne et pas une bonne oratrice non plus mais ils m’ont demandé d’être l’animateur parmi bien 

d’autres et je l’ai fait. 

Au niveau national où 3 gagnants sont désignés, je fus une des trois et je parus dans les journaux: “The 

Eco of Marching Press” et aussi dans “Korean News” qui étaient aussi diffusés dans les salles de 

cinéma. 

Le Seigneur me prépara dans tous ces domaines afin que je devienne Son instrument. Pour vous aussi, 

c’est la même chose. Le Seigneur vous a ainsi préparé afin que vous deveniez son instrument. Aussi, ne 

suivons pas notre volonté mais la Volonté du Seigneur. Courage! Relevons-nous, en confiant toute 

notre vie à la Volonté du Seigneur. 

 

Le Seigneur et la Sainte Mère étaient présents 

En 1990, j’étais invitée à la Conférence Mariale de Pittsburg, États-Unis, et j’y suis allée avec mon 

époux Julio sans un interprète. Je disais toujours: “L’avortement est un meurtre.”  Les partisans du 

“pro-avortement” cherchaient toutes les résidences et hôtels Coréennes-américaines afin de prévenir 

toute provocation ou attaque pendant mes visites.  L’organisateur de la Conférence me cacha dans sa 

résidence américaine. 

Je pris une douche. Quand j’ai ouvert le robinet après m’avoir savonné et shampooiné les cheveux, 

seulement l’eau froide sortit du robinet.  Pittsburg est aussi froid que Gang-won-do (une région 

froide en Corée du Sud). C’était le 19 Mars et j’avais si froid en prenant cette douche froide. De plus, il 

n’y avait qu’un drap simple très mince sur mon lit. Je toussais violemment, tremblant de froid toute la 

nuit. 
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La Conférence Mariale de Pittsburg, É tats-Unis en 1990 

 

7.000 catholiques ont participé à la Conférence Mariale. 
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Un évêque et 100 prêtres ont donné la bénédiction. 

Aux États-Unis, les médicaments sont seulement disponibles sur prescription des médecins. Pour 

empirer la situation, je ne pus consulter un médecin à cause des menaces des manifestants pro-

avortements qui me recherchaient. J’offrais donc ma toux du 19 au 25 Mars et priais Jésus avant de 

donner mon témoignage. 

“Seigneur Jésus! Je dois donner un témoignage sur “L’avortement est un meurtre” et “Changer nos vies 

en prières” ici en Amérique où il y a tant de péchés d’avortement. Si je continue à tousser ainsi, je ne 

pourrai pas. Comme j’offre ma toux pour tous ceux qui participeront à ce Congres Marial, veuillez 

enlever tous les penchants mauvais de leurs âmes. Quand je serai sur scène, veuillez arrêter ma toux.” 

Un évêque, 100 prêtres, 200 religieux et 7000 catholiques  étaient présents à cette conférence. 

Quand je suis montée sur scène à 9 heures, ma toux cessa jusqu’a la fin, trois heures et demi après. 

J’étais interviewée par les plus grandes compagnies de journaux, radio et tv des États Unis. Je rentrais 

chez moi après 16.00 heures. Pendant ce temps, le miracle du soleil continuait jusqu’à mon départ en 

voiture. Puis le miracle s’arrêta. J’en entendis parler après. 

Tout cela n’est pas arrive par ma propre capacité mais par le Seigneur et Sa Mère qui étaient toujours 

avec moi, pour être avec vous. En même temps, de nombreuses personnes furent guéries même si je 

n’ai embrassé personne ou soufflé sur eux. Les handicapés pouvaient marcher et les aveugles 

retrouver la vue. Plus de 50 hommes dirent qu’ils deviendraient prêtres catholiques et plus de 50 

lettres de remerciements étaient reçues chaque jour au Congres jusqu’au jour de mon départ pour la 

Corée.  

La raison de cette histoire: le jour où je toussais violemment, aujourd’hui aussi, je toussais si fort que 

je crachais des phlegmes.  Julio me conseilla de me montrer seulement aux pèlerins pour les saluer et 

partir ensuite. Les prêtres aussi étaient inquiets à mon sujet. 
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Mais chers pèlerins! Regardez-moi maintenant! Je ne tousse pas du tout! (Amen!) parceque c’est une 

douleur que j’offre pour votre guérison, quelle qu’en soit l’intensité!!! 

En passant, j’ai subi un examen minutieux au cerveau récemment qui a révélé un problème sérieux au 

lobe frontal. Le lymphoedeme (obstruction lymphatique) était aussi dangereux. Quand j’essayais de 

dormir, les sérieuses douleurs de mes jambes me forçaient à marcher pour s’estomper. Aussi, je 

marchais toute la nuit et restais sans sommeil. 

J’ai consulté le médecin à Seoul qui a diagnostiqué un manque de dopamine qui me causait d’intenses 

douleurs. De plus, je souffrais d’anémie par manque de fer et cela me causait des vertiges. Je reçus une 

injection pour l’atténuer mais depuis, je suis encore plus malade. Le lendemain de mon retour de 

Seoul, je partis en pique-nique au Mont Jiri avec les volontaires de Notre Dame de Naju puisque nous 

avons tous travaillé très dur pour préparer la célébration du 30ème anniversaire des larmes de Notre 

Dame à Naju. Nous avions donc pris un jour de congé. 

 

Nous devons nous rendre beaux pour les yeux du Seigneur 

Ce jour-là, je me sentais si mal, au point de mourir; j’avais envie de rester dans la voiture mais je me 

levais et prétendis que je n’étais pas malade et grimpai la montagne sans m’arrêter pour un repos. Je 

revins à la maison complétement extenuée. Je recommençais à tousser et même après des traitements, 

cela ne s’améliorait pas. J’étais malade de la tête au pied. Je fus admise à l’hôpital de Gwangju. 

La dernière fois, j’avais 2 ligaments déchirés à l’épaule et ils ont été guéris. Cette fois, j’avais une 

grosseur à l’épaule qui grossissait. Les examens au Rayon-X ont révélé encore des dommages aux 

ligaments. Je pensais que les douleurs venaient de mon pouce droit mais c’était dû à la grosseur sur 

mon épaule. Le médecin me réprimanda: “pourquoi l’avez-vous laisser grossir? Vous devrez subir une 

opération.” J’acceptais donc la suggestion du médecin. 

Je vais subir l’opération non pas pour soulager les douleurs mais pour mieux travailler pour le 

Seigneur et la Sainte Mère et pour offrir la moindre goutte de sang pour vous afin qu’il soit absorbe 

dans vos corps et vos âmes avec la grâce que vous soyez en bonne santé. 

Dans les années 80, quand je vivais dans l’appartement de Soogang où était placée la statue de la 

Sainte Mère de Naju, une religieuse vint en visite et je remarquai que son visage s’éclaircissait. Je lui 

demandai: “qu’est-il arrivé à votre visage?” elle répondit: “j’ai enlevé les tâches.” Je lui dis: “pour qui 

voulez-vous vous rendre belle?”  Elle ne put répondre à ma question. 

Pour qui devons-nous être belles? Eh oui ! Nous devons être beaux/ belles pour le Seigneur. 

Quand des personnes regardent le Seigneur, ils ne le voient pas cloué sur la Croix mais ils prient pour 

leurs propres intentions: “Seigneur! Guéris ceci, cela; fais-moi devenir riche, que mes enfants aient de 

bon boulots, et bénis l’entreprise de mon époux afin qu’il prospère.” Aussi, nous devons changer notre 

façon de penser. 

Nous devons méditer sur les souffrances du Seigneur et réaliser que nous sommes pécheurs en 

méditant: “Jésus a été cloué sur la Croix et Il est mort misérablement pour moi. Oh Seigneur! Je suis le 

pécheur qui t’a fait mourir sur la Croix.”  Quand nous nous armons des 5 Spiritualités de Naju, nous 
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pouvons enlever les clous que nous Lui avons enfoncés et nous recevrons des grâces additionnelles du 

Seigneur.” 

Nous devons suivre uniquement le Seigneur et la Sainte Mère 

 

Malgré que j’aie seulement suivi les cours de base à l’Académie de Coiffure et n’ai pas terminé le cours 

complétement, je reçus le prix d’OR dans le concours d’art et beauté avec seulement l’aptitude 

technique apprise des autres. C’est certain que le Seigneur l’a fait pour sa gloire. Comme j’employais 

des coiffeuses dans mon salon, je consacrais plus de mon temps à la religion.  Les gens commençaient 

à jaser sur moi: “Cette jeune femme emploie des coiffeuses pour se faire de l’argent mais elle ne 

travaille pas du tout. Je parie qu’elle ne connaît rien de la coiffure.” 

Au lieu de dire: “Comment pouvez-vous dire une chose pareille sans connaître tous les faits?” aux gens 

qui nous calomnient, nous devons penser: “Oh! J’ai causé des problèmes au Seigneur!” nous devons 

essayer de ne pas blâmer les autres. Une année après avoir ouvert mon salon de coiffure, je participai 

à un concours de maquillage. Pendant que je faisais un massage de serviette chaude au modèle – c’est 

la première étape de soin avant le maquillage – l’autre participante terminait la base du maquillage en 

avance et entamait la prochaine étape – appliquer le maquillage. 

Je reçus le prix ARGENT et elle gagna le prix OR dans ce concours. Celle qui reçut le prix BRONZE me 

demanda: “Combien as-tu payé pour ça?” Je répondis: “payé pour quoi?” Elle me dit: “Combien as-tu 

payé pour le prix ARGENT?” J’étais si surprise d’entendre cela. Elle avait payé pour recevoir le prix 

BRONZE. L’année suivante, je participais à un concours Hair Perm qui consistait en l’art de la coupe et 

les touches finales. Je reçus le prix d’OR. 

Les gens qui me critiquaient me dirent: “Oh! Pardonnez-moi Mme Kim. (en se courbant: Mama Julia 

imita leurs gestes et les pèlerins rirent un bon coup) Je ne savais pas que vous étiez un expert avec des 

mains sûres. Je suis si désolée.” 
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Je répondis: “Gloire à Dieu! Seigneur, Vous êtes l’Unique qui doit être glorifié!”  Je reçus le prix 

parceque le Seigneur m’a aidé afin que je puisse transmettre la foi et non pas parceque j’ai réussi grâce 

à ma propre capacité. 

Autrefois, quand je participais au Mouvement Charismatique, les cheveux d’une des participantes 

ressemblaient à une peluche bouclée et n’étaient vraiment pas bien. Je lui dis: “Je pense que tu es jolie 

mais tu seras encore plus jolie si tu avais les cheveux coupés un peu et faisais une mise en plis.” Elle 

fut bien fâchée. 

Les gens parlent mal des autres généralement dans leurs dos mais je donne des conseils directement 

si c’est nécessaire pour leurs âmes.  Cependant, elle réagit: “De quoi parlez-vous? Nous devons être 

belles seulement pour le Seigneur et je me fiche comment je parais aux autres.” Je lui fis mes excuses. 

Malgré notre pauvreté, j’aidais financièrement une belle-soeur et 2 beaux-frères pour leurs études 

universitaires. Cependant, ma belle-mère venait fréquemment me demander de l’argent. Je ne pouvais 

même pas acheter des fruits pour mes enfants. Un jour, mon fils ainé souffrait d’une brûlure au bout 

de son doigt et je pris quelques violettes dans l’allée de ma maison pour panser son plaie. Mon fils me 

dit: “Maman, ca s’appelle voler.” Je lui répondis: “je prends seulement quelques plantes. Je ne vole pas.” 

Mais il voulut demander la permission au propriétaire de la maison . Je demandais donc au 

propriétaire si je pouvais prendre quelques violettes. Elle dit à mon fils: “mon cher, ce n’est pas voler. 

Oui, madame, vous pouvez prendre.” 

Elle nous permit aussi de cueillir des kakis dont les branches venaient de notre côté de la clôture. 

Depuis, quand j’achète des kakis pour les pauvres, je pense au bon voisin avec sa bonne mentalité. 

Aussi, combien sont importantes les prières de vie quand nous offrons même les choses du passé. 

 

Changer nos vies en prières est la concrétisation qui nous mène à la perfection. 

Changer nos vies quotidiennes en prières est un raccourci pour acquérir des vertus rapidement et 

avancer vers la perfection et le Ciel. Il y a beaucoup de moyens pour appliquer ces prières dans notre 

vie ordinaire quotidienne. Quelque temps de cela, Fr. Antonius, qui a pris sa retraite de l’Archidiocèse 

de Gwangju visita Naju. 

Notre conversation dura 3 heures. Il me dit que l’Évêque du Diocèse de Jeju lui suggéra de visiter la 

Sainte Mère de Naju. Après la conversation, il me dit aussi: “vous parlez bien! Vous vous exprimez 

avec une bonne facilite! En passant, est-ce que les gens pètent comme ca?” en retirant sa main derrière 

ses fesses. 

Puis, je compris ce qu’il voulait dire. Il imitait tous les gestes que j’utilise pour expliquer comment 

pratiquer “Changer nos vies en prières”.  Quand quelqu’un pète, il peut l’offrir en priant: “Seigneur! 

Veuillez enlever les mauvaises habitudes, qui sentent si mauvais, de nos âmes et remplis les avec Ton 

Esprit Saint!” Quelle grâce, n’est-ce pas! 

Si nous sommes positifs dans tous les domaines, nous aurons plus de bonnes attitudes que de 

mauvaises. Nous devons nous repentir sincèrement de nos péchés et commencer une nouvelle vie afin 

d’accueillir la Sainte Fête de Noel avec joie.  Qu’est-ce le repentir? Cela veut dire non seulement 
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regretter profondément avec des pleurs mais avancer plus loin en essayant de vivre selon la volonté 

du Seigneur.  C’est cela le vrai repentir. 

Le 12 Décembre 1985, il neigea beaucoup et il faisait très froid quand nous avons offert la dévotion de 

prières à  “L’Heure Sainte” dans l’église paroissiale de Naju. Au début, nous étions assis dans les 

bancs mais le prêtre suggéra que nous priions dans le choeur (espace autour de l’autel). Nous avons 

prié pendant 4 heures assis sur le sol en bois du choeur, qui était refroidi par le vent. Un des 

participants, âgé, dit: “Julia, c’est trop froid. Rentrons à la maison!” Nous avons terminé à 3.10am.  

En accompagnant une participante qui vivait dans une rue éloignée, en compagnie de 2 autres, 3 

hommes dans leur vingtaine nous suivirent disant: “Hey! Peut-on parler pour une seconde?” je me 

retournais et leur dis: “que voulez-vous d’une femme de 40 ans?” L’un d’eux répliqua: “Alors! Je m’en 

fous!” et me toucha à la poitrine. Instinctivement, je lui tapai sur la main. “Quelle garce! Tu me veux?” 

et ils commencèrent à me taper dessus. 

Mon corps entier était presque gelé après 4 heures de prières à genoux sur le plancher, aussi quand ils 

me frappèrent aux jambes, je voyais des étoiles. C’était si douloureux. Je tombai et presque perdis 

connaissance. À  ce moment, une des compagnes cria: “Ma soeur! Allons à la police!” cela les rendit 

encore plus furieux et ils crièrent: “Vas-y! vas-y! rapporte-nous, toi la garce!” et ils essayèrent de la 

frapper. 

“Pardon! Tout est de ma faute!” 

“Pardon! Pardon! tapez moi!” en intervenant avec mes bras pour la protéger; les hommes commencèrent a 

me brutaliser et me cracher au visage. Wow! Quelle grâce! J’étais si contente car je voulais offrir même ma 

vie à Jésus, ainsi je pourrai participer aux souffrances de Jésus en étant battu violemment comme cela. 

Quelle autre souffrance aurais-je pu désirer mieux que cela? 

Quand les hommes me donnaient des coups de pieds, même si je criais: “ouche”, j’offrais cette prière: 

“Seigneur! Convertissez les pécheurs!”. Quand ils me crachaient au visage, je priais: “Seigneur! Combien tu 

as été humilié quand les bourreaux se sont moqués de toi et t’ont craché au visage? Merci de me permettre 

de partager ta souffrance.” Je pleurais des larmes de joie. 

En arrière-pensées, je ne pouvais pas rester contente à partager les souffrances de Notre Seigneur en les 

laissant commettre des péchés. C’est mieux que je les arrête avant qu’ils n’aillent plus loin. Alors, je leur dis: 

“Pardon! Tout est de ma faute!”. Je leur demandais pardon. 

É tait-ce de ma faute? Oui, Je leur ai donné l’occasion de commettre des péchés parceque j’étais la. 

Personne n’était à blâmer, sauf moi. Ce n’était pas de leur faute mais la mienne entièrement. Quand je 

joignis mes mains en supplication, les jeunes hommes qui essayaient de nous attaquer, s’arrêtèrent 

soudainement, figés comme des cadavres – sans dire un mot. 

Je tapotai leurs épaules en disant: “Pardon! Soyez bons! Au-revoir!” et ils partirent comme des robots confus. 

Une des mes compagnes cria: “Julia! Mon manteau!”.  Il y avait une veste sur le sol et pensant que c’était 

la leur,  je la ramassais et l’entourai sur l’une des épaules. Si c’était la mienne, je l’aurai laissée partir. Mais, 

puisque ce n’était pas le cas, je courus derrière eux en boitant pour récupérer la veste. Ils se retournèrent tous 

en même temps comme des robots quand je les arrêtais. Je repris la veste et leur dis: “Excusez-moi mais la 

veste appartient à mon amie.” Quand je leur dis: “Allez maintenant!” ils se retournèrent et repartirent. Ils 
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étaient comme une rangée de robots. Je vous raconte cette histoire parceque je voudrais que vous puissiez 

“ressentir” et vous laisser “toucher par l’émotion”. 

Au fait, la femme que j’ai protégée des 3 hommes, était tombée amoureuse d’un prêtre et ils voulaient vivre 

ensemble. Le prêtre retourna donc dans sa famille. Mais je ne pouvais pas la laisser gâcher la vie du prêtre et 

je la persuadais de l’abandonner. Éventuellement, le prêtre put persévérer dans son sacerdoce. Toutefois, il 

ne sait toujours pas les faits car je ne lui ai rien dit. 

En marchant vers la maison, elle me dit: “Qu’as-tu fait de mal? Tu ne faisais que prier au Seigneur. 

Comment a-t-il pu te laisser agressée comme cela sans t’aider?” Elle ne pouvait comprendre pourquoi je 

faisais des excuses aux jeunes hommes malgré qu’ils m’aient battue. Je lui répondis que la loi du Seigneur 

est différente de celle des êtres humains et combien j’étais reconnaissante d’avoir été battue. Je lui racontai 

aussi toutes les grâces que je recevais du Seigneur et de la Sainte Mère. Mais elle disait qu’elle ne 

comprenait toujours pas. 

Alors pendant longtemps, je lui parlais de cela et elle dit: “Ok! Je pense que je sais ce que tu veux dire, 

Julia!” j’essayai aussi de parler indirectement de sa relation avec le prêtre. Je suis arrivée à la maison à 

4.00Am et je trouvais que les 3 marmites en métal avaient brulé pendant que je travaillais au salon. J’avais 

l’habitude de faire les dernières retouches de mes clientes gratuitement en offrant les prières de vie. Mais 

parfois j’oubliais que j’avais placé les marmites sur le feu et elles ont brûlé. 

Pendant que je récurais les marmites, j’offrais les 3 jeunes hommes au Seigneur.  Quand les marmites sont 

devenues propres, je priai: “Oh Seigneur! Merci de rendre leurs âmes aussi blanches que la neige même si 

leurs péchés sont rouges comme l’écarlate. Enlève leurs mauvaises habitudes complétement et lave leurs 

âmes afin qu’ils retournent vers Toi à toute vitesse.” Quand je récurais la marmite la moins brûlée, j’offrais 

les petits pécheurs et la plus brûlée, les grands pécheurs, en les récurant avec plus d’ardeur. 

 

Confions tout totalement au Seigneur sans nous inquiéter des résultats 

Jésus dit: “Ne vous inquiétez pas des résultats!” Je ne m’inquiète pas des résultats normalement et je fais 

totalement confiance au Seigneur. Donc je pense que les 3 jeunes hommes ont été baptisés et sont 

maintenant dans l’amour du Christ même si je ne connais même pas leurs noms. Je nettoyais depuis mon 

salon de beauté jusqu’au bout du chemin en offrant les prières de vie et rentrai à la maison. 

Au même moment, mon époux se réveilla et je lui dis: “Julio! J’ai fait totale confiance en Jésus 

aujourd’hui!”. “Que veux-tu dire?” et je lui racontais ce qui s’était passé après les prières de dévotion à 

l’Heure Sainte. Il se leva brusquement et leva ses mains. Je pensais qu’il allait me frapper car j’ai entendu 

dire que les maris battaient leurs femmes qui ont été agressées à l’extérieur. Je fermai donc mes yeux. Mais 

il agrippa mes mains avec joie et dit: “Félicitations! Ma Chérie!” et ma joie redoubla. 

Ce jour-la, je faisais la lessive et elle revint vers moi en disant: “Julia! Julia! je n’ai pu dormir parceque je 

n’ai pas compris ce que tu voulais dire. Je ne peux toujours pas comprendre. Qu’avons-nous fait de mal au 

Seigneur? Nous avons prié pendant 4 heures agenouillées sur le plancher glacé en levant les bras. Comment 

a-t-Il pu te laisser agressée sans t’aider le moindrement?” 

Je ne me suis pas assise pour lui parler mais secouais les vêtements lavés pour les étendre, en offrant les 

prières de vie continuellement pour elle. Je lui expliquais en détail comment le Seigneur, sans avoir péché, a 
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dû subir la flagellation et d’autres atrocités de la passion jusqu’a la mort, par amour pour la rédemption de 

nos péchés. Je lui parlais aussi de différents aspects spirituels. Éventuellement, elle arriva à “ressentir” 

l’amour du Seigneur et de la Sainte Mère. “Julia, maintenant je comprends... Merci!” Finalement elle quitta 

le prêtre définitivement et épousa un fermier. Elle choisit un pauvre fermier en réparation de ses mauvaises 

actions passées. Elle eut un heureux mariage avec des enfants.  Quelles joyeuses nouvelles, n’est-ce pas? 

C’est très important de “ressentir”. Si elle n’était pas venue à Notre Dame de Naju, elle ne pourrait pas faire 

l’expérience du “ressentir”. 

Pouvez-vous “ressentir”, chers pèlerins 

Nous devrions prendre conscience de la tendresse et de la reconnaissance. Si vous pouvez vous mettre dans 

les chaussures de l’autre personne, nous pourrons bien les comprendre. Si nous ne sommes pas centrés sur 

nous-mêmes (égoïstes) mais entrons dans les chaussures de l’autre, nous pourrons les comprendre. 

Jésus veut habiter en nous. Cependant, Il ne peut entrer dans nos coeurs parceque nos coeurs sont fermés. À  

partir de maintenant, rejetons tous les mauvais penchants de nos coeurs pour que nous puissions accueillir 

Bébé Jésus et la Sainte Mère avec nos coeurs grands ouverts. 

Merci!  Je vous aime beaucoup. 

  

 

Pendant le temoignage de Julia, de l’huile parfumee est descendue sur sa robe. 

Les prêtres en vérifiaient pour confirmer. 
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L’huile parfumee sur la robe de Julia 

* Après son témoignage, elle recomença à tousser. 

 

Adresse:  

Chapelle Notre-Dame de Naju 

12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,  

Corée du Sud (code postal : 58258)  

 

Tél: 82-61-333-3372 

Fax: 82-61-332-3372  

Website : http://www.najumary.or.kr/French/index.htm 

Facebook : https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju 

Courriel: najumaryfr@gmail.com 

" Marie, l'Arche du Salut "  
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